
 
 

 

L'Aquila, 28 ottobre 2017 

 

De Matteis, "Unità d'intenti per il bene del Tsa" 

 

“Lunedì 30 ottobre, si terrà l’assemblea del cda del Teatro stabile   

d’Abruzzo. Sarà un momento estremamente importante perché, completate   

le indicazioni della presidenza e della vice presidenza, occorrerà   

passare alla programmazione della stagione e l'obiettivo dovrà essere   

quello di continuare a dare continuità al prestigio che l’Istituzione   

ha sempre avuto”.  Lo annuncia Giorgio De Matteis, capogruppo di   

Fdi-An in Consiglio comunale. 

 

“È chiaro che su questo piano l’Amministrazione comunale intende fare   

del teatro uno dei punti di riferimento per il panorama culturale   

regionale e si impegnerà a fondo perché ciò avvenga – spiega De   

Matteis – Siamo a ridosso della programmazione per la prossima   

stagione e ogni tassello va messo al suo posto perché un obiettivo   

così ambizioso venga raggiunto”. 

 

“Ci auguriamo che tutti, e sottolineo tutti, lavorino lasciando fuori   

ogni problema di altro tipo che non sia il bene e il futuro del Tsa:   

sarebbe delittuoso che questa Istituzione, che la città ama e sostiene   

da tempo, possa subire un danno – ricorda il capogruppo di Fratelli   

d’Italia-Alleanza Nazionale -  È fondamentale che tutti quelli hanno   

ruoli e competenze arrivino subito alla soluzione dei problemi, e sono   

molti, affinché venga garantito un futuro economico al teatro ma,   

contestualmente, siano garantiti anche il prestigio e l’attività   

programmatoria consona del teatro stesso: mi riferisco alla   

pianificazione di un potenziamento dell’azione del teatro nell’ambito   

del programma triennale che deve essere presentato al più presto   

presso il Ministero”. 

 

“Le compagini del cda e quella artistica devono essere rese   

immediatamente operative – conclude De Matteis – Siamo convinti che la   

presidente Dompè comprende in maniera efficace questa esigenza”. 
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